



Communiqué de presse

Credit Suisse Sports Awards 2006

Roger Federer et Tanja Frieden sportifs suisses de l'année

Berne, le 16 décembre 2006 - L'ordre règne à nouveau dans le monde du sport suisse. Une année après le choix discutable de Thomas Lüthi qu'il a eu de la peine à digérer, Roger Federer est à nouveau plébiscité comme le meilleur sportif suisse de l'année. Le no 1 mondial du tennis a été distingué aux Credit Suisse Sports Awards 2006 qui se sont déroulés à Berne. La snowboardeuse Tanja Frieden a remporté le mérite féminin.

Roger Federer est honoré pour la troisième fois déjà après 2003 et 2004. Victorieux de l'Open d'Australie, de Wimbledon et de l'US Open, Roger Federer a remporté en 2006 vingt-sept des vingt-huit rencontres qu'il a disputées dans le cadre des tournois du Grand Chelem. Son seul échec fut celui concédé devant Rafael Nadal en finale de Roland-Garros. La conquête du Masters de Shanghai et ses succès aux tournois d'Indian Wells, de Key Biscayne, Toronto et Madrid ont également marqué une année 2006 qui l'a vu s'imposer enfin chez lui à Bâle. Après une telle campagne, il justifie de plus en plus le qualificatif du "meilleur joueur de tous les temps" que ses admirateurs brûlent de lui décerner.

Tanja Frieden: une consécration méritée

Championne olympique de boardercross à Turin, Tanja Frieden ne cessera jamais de remercier Lindsey Jacobellis. La médaille d'or était, en effet, promise à l'Américaine avant qu'elle ne soit victime d'une chute dans les tous derniers mètres. Malgré cet heureux concours de circonstances, la Bernoise a mérité mille fois cette consécration. Elle aurait dû intervenir plus tôt si elle n'avait pas connu autant de blessures et s'il n'avait pas été ébranlée par le décès il y a deux ans de la Norvégienne Line Oestvold, l'une de ses amies les plus proches dans le monde du snowboard. "Son souvenir m'a guidée à Turin", avoue-t-elle.

Le hat-trick du football

Le football a réussi un beau hat-trick avec les mérites attribués à l'équipe nationale, à Köbi Kuhn et à Johan Djourou. La ferveur extraordinaire suscitée par l'équipe de Suisse autour de son parcours lors de la Coupe du monde en Allemagne trouvait samedi un prolongement attendu lors de ces Credit Suisse Awards. Comme l'an dernier, Köbi Kuhn a été désigné entraîneur de l'année pour avoir conduit la sélection en huitième de finale de la Coupe du monde. Cette nouvelle distinction témoigne de l'immense popularité du "Köbi national". Il est devenu une véritable icône dans le sport suisse au point que tout lui est pardonné, comme ce coaching défaillant contre l'Ukraine avec le remplacement d'Alex Frei, son meilleur tireur de penalty, à la 117e minute.



Johan Djourou est la révélation 2006. Il succède au portier du HC Davos Jonas Hiller. Le Genevois a, il est vrai, vécu une année de rêve avec sa première sélection en équipe de Suisse le 1er mars à Glasgow contre l'Ecosse et son parcours à Arsenal. Ainsi aujourd'hui à 19 ans, Djourou bénéficie auprès d'Arsène Wenger d'un plus grand crédit que Philippe Senderos, qui est pourtant l'un des deux leaders de l'équipe de Suisse avec Tranquillo Barnetta !

Enfin, Edith Hunkeler a été nommée pour la cinquième fois sportive handicapée de l'année. La Lucernoise a conquis en 2006 les titres mondiaux du 800, 1500 et 5000 à Assen.

Service médias Credit Suisse Sports Awards

Cornelia Schmid, c/o Lemongrass Communications
Tél. +41 44 202 52 66, portable +41 79 693 06 23
medien@sports-awards.ch